
AGOSTO 

 

BOCA SANTA 

01/08/2012  

Mais rodados 

 

Com a desistência de Helton Borges, a vereadora Nelita Piacentini passa a ser 

a única vereadora que tentará o segundo mandato seguido. Os outros cinco 

vereadores candidatos já são mais rodados. Ademir Pezão, Edoel Rocha e 

Eraldo Teodoro buscam o terceiro mandato. Isidoro Moraes quer ser vereador 

pela quarta vez e Sidnei Jardim, então, tenta a quinta eleição seguidinha. Tem 

gente que critica, mas é o povo que decide, né?... 

 

 

03/08/2012  

Goteiras no posto 

 

O vereador Sidnei Jardim quer saber da prefeitura o que é que está 

acontecendo com o posto 24 horas. Segundo ele, apesar do prédio ter sido 

recentemente reformado, já é alvo de goteiras e infiltrações. Os problemas 

foram registrados na recepção, da sala de inalação e no consultório. Jardim 

apresentou requerimento perguntando se a prefeitura não sabia das infiltrações 

antes da reforma ou se o trabalho é que foi mal feito. Hummmm... 

 

 

08/08/2012  

Para investigar 

 

O presidente da Câmara, Eraldo Teodoro, considerou graves as denúncias 

feitas por Isidoro Moraes e pediu ao jurídico da Câmara que providencie um 

inquérito para que o caso seja investigado. O vereador Sidnei Jardim entrou no 

embalo e sugeriu que seja apurado de quem é a camioneta que o diretor dirige 

pela cidade. Segundo Jardim, “parece” que é da prefeitura, mas está sem 

adesivo na porta. E não é de adesivo de campanha que ele tá falando, tá?... 



09/08/2012  

Público presente 

 

A presença dos prefeitáveis levou um público apenas razoável ao Conseg. A 

maioria era ligada aos candidatos. De vereador, só Sidnei Jardim, como quase 

sempre. De candidatos a vereador, só dois que são membros do conselho. Os 

candidatos a vice-prefeito Osni Menezes (PSC) e Rodrigo Salvadori (PSD) 

acompanharam a reunião. Nos 15 minutinhos reservados às perguntas, 

ninguém perguntou nada, não. Quem cala, consente, hein?...  

 
 
 
21/08/2012 

 
Doação retroativa 
 

A Câmara aprovou ontem o projeto que autoriza a prefeitura a doar uma área 

de 20 mil m2 para ampliação da UTFPR. Detalhe: essa ampliação já está feita 

faz tempo. O projeto apenas legaliza a doação, que tinha sido feita por decreto. 

O vereador Sidnei Jardim não gostou, não. Disse que a prefeitura tinha que ter 

deixado claro que era só uma regularização. “Estamos brincando de legislar”, 

protestou. No final, todo mundo votou favorável... 

 

Índios e estudantes 
 

 
A sessão de ontem teve o maior público da nova Câmara. Entre eles, alunos e 

professores da escola Urupês, para alegria dos vereadores Ademir Pezão e 

Sidnei Jardim, que estudaram por lá. Jardim até citou que foi sinhozinho da 

escola em 1975. Também prestigiaram a sessão quatro índios, que foram ver o 

projeto que torna uma área deles, no Barreiro das Frutas, de utilidade pública. 

Viu só, programa de índio...   

 

 



 

CRN1 

 

02/08/2012  
 

Vereador denuncia problemas no recém reformado 24 
Horas  
 
O surgimento de infiltrações e goteiras no prédio que abriga o Posto 24 Horas, 
que recentemente passou por uma completa reforma contratada pela Prefeitura 
de Campo Mourão, foi denunciado pelo vereador e advogado Sidnei Jardim em 
requerimento protocolado na Câmara Municipal. Por um longo período, a 
unidade 24 Horas funcionou em instalações alugadas para que o prédio fosse 
reformado. 
 
Os problemas foram registrados na recepção, da sala de inalação e também no 
consultório. No requerimento apresentado no Poder Legislativo, o vereador 
transcreve relatos de munícipes dando conta que parte das instalações da 
unidade de saúde localizada no jardim Lar Paraná ficou alagada em recente 
chuva, levando até a remoção de pacientes. 
 
Sidnei Jardim quer saber da Prefeitura quais foram as melhorias executadas na 
recente reforma realizada no prédio do posto 24 Horas e o valor 
gasto.  Também quer saber quando os problemas de infiltração serão 
resolvidos. O vereador ressalta que o prédio ficou fechado por mais de um ano 
para a reforma. “Antes de se fazer a reforma não foi verificado o problema de 
infiltração?”, questiona Sidnei Jardim. 
 

 

 
09/08/2012  
 

Vereador quer saber o motivo da presença da Polícia Federal 
no Posto 24 Horas 
 
 
Através de requerimento aprovado por unanimidade na Câmara Municipal, o 
vereador e advogado Sidnei Jardim questionou ao prefeito Nelson Tureck 
sobre a veracidade da informação de que uma equipe da Polícia Federal teria 
realizado investigações no Posto 24 Horas. O objetivo seria verificar situação 
de superfaturamento da empresa contratada para pagar os plantões médicos e 
Programa Saúde da Família (PSF). 
 



Sidnei Jardim que saber ainda que empresa é esta contratada para efetuar os 
pagamento dos plantões médicos e PSF e se realmente estava sendo cobrado 
à maior e pago a menor para os profissionais. Qual o valor que o Município 
está repassando para a empresa efetuar os pagamentos foi outro 
questionamento encaminhado ao governo municipal, que terá de fornecer 
ainda a relação dos médicos plantonistas e do PSF, informando também os 
locais e horários de atendimento e o salário mensal de cada profissional. 
 
Carência 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Prefeitura 
esclareça se é verídica a informação de que a unidade básica de saúde do 
jardim Alvorada não conta atualmente com médico ginecologista. Em caso 
positivo, a administração municipal terá de informar as providências adotadas 
para que as pacientes sejam atendidas e quando a deficiência será sanada. 
 
O vereador também encaminhou requerimento para que a Prefeitura esclareça 
quantas doses da vacina contra a gripe H1N1 foram solicitadas pelo Município 
e porque o estoque não foi suficiente para imunizar o público-alvo interessado. 
Ele também quer saber qual foi a empresa que forneceu e instalou o sistema 
de informatização das unidades básicas de saúde, quando foi investido e o 
motivo porque o sistema não funciona a contento dos servidores e da 
população, com muitas reclamações. “Presenciamos inúmeras vezes pacientes 
aguardando informações que supostamente estão armazenadas dentro do 
programa do referido sistema e o mesmo não está on line. Outras vezes o 
programa não mostra o nome do paciente, mesmo já tendo sido cadastrado?”, 
pergunta o vereador. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
15/08/2012  

 
Vereador cobra Tureck por promessa de asfalto 

 
 

 
 
Por unanimidade, a Câmara Municipal de Campo Mourão aprovou 
requerimento cobrando do prefeito Nelson Tureck a execução de pavimentação 
asfáltica nas ruas do jardim Batel, localizado na saída para Maringá. A iniciativa 
partiu do vereador Sidnei Jardim, a partir de queixas de moradores do bairro. 
 
Na proposição direcionada ao prefeito, o vereador ressalta: “Vossa Excelência 
declarou aos munícipes que quando as galerias e o meio fio estivessem 
prontos no jardim Batel, imediatamente seria feito a pavimentação asfáltica. 
Onde está esta pavimentação prometida por Vossa Excelência?”, indaga Sidnei 
Jardim. 
 
O vereador quer saber ainda quando será iniciada a execução da melhoria 
prometida – pois as galerias e o meio-fio estão concluídos -, bem como as vias 
que serão beneficiadas com pavimentação asfáltica no jardim Batel. 
 

 



Buracos 
Outro requerimento apresentado pelo vereador foi para que a Prefeitura 
explique o tipo de serviço de recuperação da pavimentação executado na 
avenida Manoel Nogueira, na Asa Oeste de Campo Mourão “haja vista o 
mesmo já ter sido destruído, com o surgimento de novos buracos na malha 
asfáltica”, denuncia Sidnei Jardim. A administração municipal também terá de 
informar quando serão tapados os buracos. 

 

TA SABENDO 

 

02/08/2012 

 

Vereador denuncia problemas no recém reformado Posto 24 
Horas 

 

O surgimento de infiltrações e goteiras no prédio que abriga o Posto 24 Horas, 

que recentemente passou por uma completa reforma contratada pela Prefeitura 

de Campo Mourão, foi denunciado pelo vereador e advogado Sidnei Jardim em 

requerimento protocolado na Câmara Municipal. Por um longo período, a 

unidade 24 Horas funcionou em instalações alugadas para que o prédio fosse 

reformado. 

Os problemas foram registrados na recepção, da sala de inalação e também no 

consultório. No requerimento apresentado no Poder Legislativo, o vereador 

transcreve relatos de munícipes dando conta que parte das instalações da 

unidade de saúde localizada no jardim Lar Paraná ficou alagada em recente 

chuva, levando até a remoção de pacientes. 

Sidnei Jardim quer saber da Prefeitura quais foram as melhorias executadas na 

recente reforma realizada no prédio do posto 24 Horas e o valor 

gasto.  Também quer saber quando os problemas de infiltração serão 

resolvidos. O vereador ressalta que o prédio ficou fechado por mais de um ano 

para a reforma. “Antes de se fazer a reforma não foi verificado o problema de 

infiltração?”, questiona Sidnei Jardim. 



09/08/2012 

 

Vereador solicita instalação de semáforo na Armelindo 
Trombini 

 

 

 

O Vereador Sidnei Jardim protocolou junto à Câmara indicação solicitando a 

instalação de um semáforo na Avenida Armelindo Trombini, esquina com a Rua 

Souza Naves, via de acesso ao Conjunto Parigot de Souza, Jardim Brasília e 

Vila Corinthians. 

Segundo o vereador o cruzamento gera muito movimento, principalmente em 

horários de pico, como o meio-dia e após às 18h. 

O vereador explica que o pedido partiu dos próprios moradores da região. 

“Alguns moradores me procuraram pessoalmente, indicando a necessidade de 

melhorar o tráfego e prevenir acidentes neste trecho. Atendendo às solicitações 

deles e percebendo a importância e necessidade desse semáforo, protocolei a 

proposição, que já foi aprovada pela Câmara e aguarda execução 

da Administração Municipal”, finalizou Jardim. 

 

 

 


